

## Protokolleintrag vom 02.06.2010

2008/396

### Dringliches Postulat von Mario Mariani (CVP) und Robert Schönbächler (CVP) vom 03.09.2008: Wipkingerplatz, Aufwertung

Gemäss schriftlicher Mitteilung lehnt die Vorsteherin des Tiefbau- und Entsorgungsdepartements namens des Stadtrats die Entgegennahme des Dringlichen Postulats ab.

Robert Schönbächler (CVP) begründet das Dringliche Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 3459/2008).

Namens des Stadtrats nimmt die Vorsteherin des Tiefbau- und Entsorgungsdepartements Stellung.

Pierino Cerliani (Grüne) stellt folgenden Textänderungsantrag:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie der Wipkingerplatz im Zusammenhang mit den gleichzeitig anstehenden Instandsetzungs- und Ausbauarbeiten der Hardbrücke zwischen Hardplatz und Wipkingerplatz, mit gestalterischenstädtebaulichen Massnahmen und mittels einer neuen Verkehrsführung nachhaltig aufgewertet werden kann.

Richard Wolff (AL) stellt folgenden Textänderungsantrag:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie der Wipkingerplatz im Zusammenhang mit den gleichzeitig anstehenden Instandsetzungs- und Ausbauarbeiten der Hardbrücke zwischen Hardplatz und Wipkingerplatz, mit gestalterischen Massnahmen und mittels einer neuen Verkehrsführung – unter Berücksichtigung einer Radwegverbindung Röschibachplatz-Röschibachstrasse-Wipkingerplatz in beide Richtungen – nachhaltig aufgewertet werden kann.

Mario Mariani (CVP) ist mit den Textänderungen von Pierino Cerliani (Grüne) und Richard Wolff (AL) einverstanden.

Das geänderte Dringliche Postulat wird mit 79 gegen 39 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat